

Jugend, bey der jetzigen Lage beyder Stadtschulen, zu gutigem Wohlwollen und Andenken.

Getrost bey der guten Sache öffentlicher Schulen und durch Dero Leutfeligkeit und Zusage ermuntert, versprechen wir, alle schuldige Pflichten gegen Dieselben zu beobachten und unsre Obliegenheiten gegen die Schulkjugend, so lange Gott will, fortzusetzen; widmen auch Denenselben unsere ächte Liebe, wahre Hochachtung und schuldiges Gebet lebenslang, als

Eurer Hohehrwürden

Unsers Hochzuverehrenden Herrn Ephorus

oben genannte

gehorsamste Diener.